



# こんにちは、岡田よしひでです

2021年9月5日 発行  
県議会活動報告ニュース  
NO.96

自宅 南国市浜改田 430-1  
TEL/FAX 865-2932  
携帯 090-4337-4527

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20



知事への申入れを大崎秘書課長に説明 (8月31日)

## 伊方原発の保安規定違反で申入れ

伊方原発で緊急対応要員の不足という保安規定違反が2017年3月から19年2月にかけて5回あったことが内部告発により明らかになり、四国電力は、今年7月2日に愛媛県に報告しました。

四電の保安規定では、重大事故などに備え構内待機が必要な要員数を22人以上と定めていますが、炉心に冷却水を供給する配管の保全などを担当する配管接続班長が社有車で5回無断外出し、21人になっていました。5回のうち2回は3号機が稼働中でした。

この外出者は会社のガソリンチケットを私的に使っており、2020年5月に「横領」による停職6カ月の懲戒処分を受け、今年1月に自主退職しています。この時点で、保安規定違反があったことが分かっていたと考えられます。

日本共産党高知県委員会は31日、濱田知事に、①「保安規定違反」を長期に隠ぺいしていた可能性がある重大事態であり、行政の責任者として、事実関係を明らかにすること、②この問題は現在も審議中であり、原因究明も再発防止策もこれからである。したがって3号機の再稼働ありきの姿勢は容認できず、再稼働は白紙に戻すよう通告すること、③四国各県および住民に説明責任を果たすこと、④四国電力の姿勢は、原発の運用に携わる資格そのものが問われるものであり、3号機の10月再稼働はやめ、廃炉に向かわせるよう求めること、を申し入れました。

## 旅館ホテル業界の要望聞く

高知県旅館ホテル生活衛生同業組合から23日、経営支援についての要望をお聞きしました。新型コロナウイルスの感染拡大の影響が長引く中、県内の旅館ホテル業界は厳しい経営が続いて



旅館ホテル業界の要望聞く (8月23日)

の日常的な取引や雇用の創出など経済波及効果の高い業種であり、引き続き県の支援が求められます。

います。県外客や宴会は激減しており、経営努力の限界を超えていくのお話でした。外貨獲得をおこない、幅広い業種と

## おむすび通信 (96)

四国ブロック国政対策委員長 長白川よう子さんと27日、芸西・安芸・中芸で街頭宣伝しました。あき駅前では、権交代をめざす安芸市民の会の結成にあわせて、市内のりお衆議院議員とドッキングしての野党合同街頭演説会になりました。私も感染症対策や、政権交代を訴えました。

